

Chronique du Sanctuaire

Décembre 1917

"Recueillez les miettes...."

Deux attisées



ES les premiers mois de l'hiver, notre Sanctuaire ressemblerait à un foyer éteint si nous ne nous ingénions à y entretenir le feu sacré.

En plus des grand'messes quotidiennes et de la bénédiction du Très Saint-Sacrement le dimanche et les jours de fête, nous avons célébré, au cours du mois, les deux belles fêtes de l'Immaculée-Conception et de Noël.

Pour ces solennités, grâce à des offrandes de personnes généreuses, nous avons fait faire le grand ménage au Sanctuaire. L'autel, la voûte, les murs, les bancs, le plancher, etc., tout a été lavé, verni ou repeinturé. Quatre beaux anges dont deux debout avec flambeaux et les autres en prière, ont été installés sur le vieil autel rebronzé, au milieu d'une décoration toute neuve de fleurs artificielles.

L'Immaculée Conception est la Patronne et la Reine du Canada. C'est à Elle que fut dédiée la première chapelle élevée sur les hauteurs de Québec; c'est sous sa protection que les Pères Jésuites placèrent toutes leurs missions sauvages; c'est à Elle que Mgr de Laval consacra la Nouvelle-France tout entière.

Aussi bien, sa fête ne saurait-elle passer inaperçue à son